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5° Commission de gestion pour 1902.

La commission est composée de MM. Durand, Martin»
Edmond, Bœhm, Dubois et Compagnon, Emile.

6° Propositions individuelles.

Mlle WTilly a constaté que les bibliothèques des Facultés sont
d'un accès très difficile. Ne pourrait-on pas obtenir pour les
instituteurs les mêmes facilités que pour les étudiants

M. Böget explique que les bibliothécaires des Facultés sont
des professeurs ou des étudiants, non rétribués pour ce
travail, qui ne voudraient pas se mettre à la disposition du
public. Dans une démocratie comme la nôtre, les livres devraient
être mis à la portée de tous, et des facilités particulières
devraient être accordées aux instituteurs. Il serait bon de
demander au Département de prendre des mesures dans ce sens,
car autrement on risque d'éloigner des capacités qui
pourraient devenir plus tard utiles au pays et à l'Université elle-
même.

M. Beymann cite le fait qu'à la bibliothèque de la Rive droite,
il n'a pu obtenir d'emporter un Reclus.

Sur la proposition de M. Rosier, la suite de la discussion est
renvoyée à une prochaine séance.

M. Schütz propose que l'on organise, pour la fin de l'année,
une réunion où l'on fêterait tout ensemble l'Escalade et le
3Sme anniversaire de notre Société.

Mlle Métrai pense que cette réunion remplacerait la soirée
annuelle.

M. Reymann demande que l'on examine la possibilité
d'organiser un banquet.

Renvoyé à une commission composée de Mlle» Métrai et Willy,
et de MM. Schütz, Roget, Rosier, Mégard et Martin Edmond.

Mlle Métrai et M. Favre, Léon, se plaignent de certaines
irrégularités dans la convocation des membres de la commission
de soirée, et regrettent que la comédie tende de plus en plus
à absorber tout le programme de nos soirées au détriment des
productions individuelles.
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MM. Mégard et Martin, Edmond, croient que l'on s'exagère la
jouissance artistique que peuvent procurer des récitations et
des productions musicales. Ils préfèrent une comédie bien
choisie, qui offre toujours un certain intérêt littéraire et a de

plus le grand avantage de constituer un travail collectif.
M. le Président conclut de ce qui vient d'être dit qu'il faudra

dorénavant nommer la commission de soirée dans le courant
de juin. Elle aura ainsi davantage de temps pour établir le

programme et elle pourra mieux faire appel à toutes les bonnes

volontés.
Mlle Métrai attire l'attention sur le sort des enfants placés

par les soins du comité de l'Enfance abandonnée.
M1,e Métrai est invitée à préparer pour une prochaine séance

un rapport sur la question.
M. Favre, Léon, demande que la Société pédagogique

exprime son avis sur le projet de loi que le Département a
l'intention de présenter au Grand Conseil, dans le but d'encourager

les fonctionnaires de l'enseignement primaire à s'instruire
et de soumettre à certaines règles la nomination des inspecteurs.

M. le Président fait remarquer que le projet de loi dont parle
M. Favre n'a pas encore été porté à la connaissance du public.
Il est actuellement entre les mains d'une sous-commission de
la Commission scolaire.

Sur la proposition de M. Favre, il est décidé que la Société
pédagogique sera convoquée pour étudier cette question
aussitôt que la Commission scolaire aura rapporté.

Séance levée à S heures.
Le Bulletinier, Grosgurin, Louis.

(D'après les notes de M. Pesson, Charles.)

Rapport sur l'activité de la Société pédagogique genevoise

pendant l'année 1901, présenté par M. Lucien Baatard,

président.

Mesdames et Messieurs,

Les examens des écoles primaires, la nouvelle carte murale
de la Suisse, l'arrêté du Ministère français relatif à la syntaxe,
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